
 

  



 

Votez Ecolo-Groen pour la commune d’Ixelles 

 

Le 13 octobre ce sont les élections communales.  

Ça veut dire que vous allez voter pour choisir  

les représentants de la commune d’Ixelles. 

Ce sont les personnes qui vont prendre des décisions 

pour Ixelles.  

Depuis 6 ans c’est Ecolo-Groen  

qui prend des décisions pour Ixelles. 

Et c’est Christos Doulkeridis qui est le bourgmestre. 

C’est un peu comme le chef de la commune d’Ixelles. 

Christos Doulkeridis est aussi le chef de Ecolo-Groen  

à Ixelles. 

Le 13 octobre, vous pouvez voter pour Ecolo-Groen. 

Dans ce document, on va vous expliquer le programme d’Ecolo-Groen. 

Ça veut dire :  

- les idées importantes d’Ecolo-Groen 

- et les choses que le groupe Ecolo-Groen veut faire 

s’il est élu. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Ecolo-Groen veut faire quoi à Ixelles ?  

1. Il faut respecter tout le monde à Ixelles.  

A Ixelles, il y a beaucoup de personnes différentes : 

- des personnes qui viennent d’autres pays,  

- des personnes qui ont beaucoup d’argent,  

- des personnes qui ont peu d’argent, 

- des personnes âgées,  

- et des jeunes. 

Tout le monde est bienvenu à Ixelles.  

Tout le monde est important.  

La commune et le CPAS sont là pour aider tout le monde.  

C’est important de continuer à faire ça. 

 

2. Il faut des services près de chez vous.  

A Ixelles, il y a :  

- des crèches,  

- des écoles,  

- des restaurants,  

- des cinémas,  

- des bibliothèques,  

- des magasins,  

- des parcs,  

- et plein d’autres choses.  

C’est important d’avoir tout ça près de chez vous.  

A Ixelles c’est facile d’aller à tous ces endroits.  

C’est important de continuer à faire ça.  

 



 

3. Il faut plus de calme.  

A Ixelles, il y a beaucoup d’activités.  

Par exemple :  

- des concerts. 

- des bars.  

- des universités.  

Et c’est très chouette. 

Mais il y a aussi du bruit.  

Les habitants d’Ixelles ont parfois besoin de calme.  

Quand les gens ne respectent pas le calme,  

la commune doit faire quelque chose.  

Parfois même appeler la police.  

 

4. Il faut protéger la planète.  

Ecolo-Groen a déjà fait beaucoup de choses à Ixelles  

pour protéger la planète.  

Par exemple :  

- enlever du béton.  

- planter des plantes et des arbres.  

Ecolo-Groen a aussi fait des travaux  

dans les bâtiments de la commune.  

Pour que ça coûte moins d’argent.  

Par exemple : quand on répare un toit,  

c’est mieux isolé.  

Ça veut dire qu’on doit utiliser  

moins de chauffage  

pour chauffer le bâtiment.  

Il faut continuer à faire tout ça.  



 

5. Il faut des espaces publics pour tout le monde.  

Les espaces publics ce sont par exemple :  

- les parcs,  

- les rues.  

Parfois c’est difficile pour certaines personnes  

d’aller dans les espaces publics. 

Ça doit changer.  

Ecolo-Groen veut par exemple :  

- réparer les trottoirs, 
 

- faire des passages piétons faciles à utiliser, 
 

- faire des trottoirs plus grands.  

Comme ça c’est plus facile  

quand on a une chaise roulante  

ou une poussette.  

Les espaces publics sont pour tout le monde. 

Ça doit être facile d’y aller pour tout le monde.  

 

6. Il faut continuer d’aider tous les quartiers.  

A Ixelles, il y a plein de quartiers. 

Par exemple :  
 

- le quartier des étangs d’Ixelles, 
 

- le quartier des Universités,  
 

- Matonge.  

Dans les quartiers d’Ixelles, il y a : 

- des magasins et des restaurants  

- des beaux bâtiments.  



 

Il faut donner de l’argent à tous ces quartiers.  

Comme ça on peut garder les magasins  

et les beaux bâtiments.  

Ecolo-Groen a déjà fait ça pour :  

- la place Fernand Coq,  

- pour la place Flagey  

- et pour la place du Chatelain.  

 

7. Il faut des démarches administratives simples.  

Les démarches administratives c’est quand on doit  

gérer des papiers ou des demandes  

Par exemple :  

- avoir une nouvelle carte d’identité, 

- changer d’adresse. 

Parfois il y a beaucoup de choses à faire  

et beaucoup de papier à gérer.  

Et c’est difficile.  

Ça doit changer.  

A Ixelles, il y a beaucoup de choses  

qu’on peut faire par internet.  

C’est facile pour certaines personnes.  

Mais pour certaines personnes  

c’est difficile d’utiliser internet.  

 

Pour Ecolo-Groen, c’est important de toujours pouvoir :  

- appeler quelqu’un de la commune. 

- aller à la commune pour poser ses questions. 

 



 

8. Il faut des rues propres.  

A Ixelles, il y a souvent des déchets par terre.  

Par exemple :  

- des cigarettes 

- des bouteilles. 

Ecolo-Groen a déjà fait des choses  

pour avoir des rues plus propres.   

Mais il faut faire plus.  

Il faut punir les gens qui ne font pas bien. 

 

9. Tout le monde doit avoir un logement  

A Ixelles, cela devient très cher d’avoir un logement.  

Il y a certaines personnes pour qui  

c’est trop cher.  

Par exemple : 

- les jeunes qui n’ont pas de travail,  

- les personnes seules qui ont des enfants,  

- les personnes âgées. 

Ça doit changer.  

Il faut utiliser les logements où il n’y a personne.  

Il faut continuer à faire des travaux dans les logements. 

Comme ça on utilise moins d’énergie,  

et on doit payer moins d’argent tous les mois.  

Il faut aussi aider les agences immobilières sociales.  

Ce sont des agences qui trouvent des logements pas chers.  

C’est pour les personnes qui ont peu d’argent.  

 

 



 

10. Il faut se sentir en sécurité.  

A Ixelles, il y a des problèmes de drogues.  

Il y a des gens qui vendent de la drogue.  

Parce que c’est facile de gagner l’argent comme ça.  

Souvent des jeunes.  

Il y a des gens qui prennent de la drogue.  

Ce n’est pas bon pour la santé.  

A cause de la drogue, il y a beaucoup de violence.  

Parfois on ne se sent pas en sécurité.   

Ça doit changer.  

Il faut travailler avec la police. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Voici la liste d’Ecolo-Groen pour Ixelles. 

Ce sont toutes les personnes chez Ecolo-Groen 

pour qui vous pouvez voter.  

Cette liste s'appelle : la Liste Bourgmestre Ecolo-Groen. 

C’est la liste 4. 


